

# Ciclos de la magia

Con frecuencia recibo la pregunta de **¿Por qué el tiempo estimado para ver resultados es de 30 días?**

La magia se rige en base a ciclos lunares, en realidad yo nunca cuento cuantos días van avanzando de tu ritual, sino, en que fase lunar se encuentra.

Tratare de explicar esto te la manera mas practica posible para no marearte con tanto algoritmo.

Asi como las mujeres tenemos un ciclo menstrual en el cual presentamos cambios hormonales, los ciclos lunares tambien presentan cambios. Seguramente en alguna ocasión has escuchado que si la luna esta en cierta fase es momento de cortar tu cabello, que si esta en equis puedes tener mala suerte. Yo no me voy a adentrar en esos temas, porque no acabaria y me doy cuenta del esfuerzo que para ti conyeva leer esto. Asi que continuo.

***Un ciclo lunar dura entre 27 y 29 días.***

Asi que para comprenderlo mas rapido imagina que iniciamos tu ritual en luna menguante y ese mismo dia de luna menguante llega tu periodo.

Hay que esperar al siguiente mes para recibir el siguiente ciclo menstrual y asi mismo el resultado de tu ritual.

¿Por qué no antes? Porque no es sano a nivel fisico, ni a nivel energetico.

Esos ciclos que se presentan antes es por fallas en el organismo o vibracional ¿lo captas? Vienen incompletos.

¿Qué pasa despues de ese ciclo lunar? Viene otro y despues otro, eso es seguro. Las mismas irregularidades que podemos vivir en nuestro periodo, son similares a las que vivimos en los rituales.

Por favor no te desesperes ni cuentes los días.

*Asi como por estrés atrasamos nuestro periodo, bloqueamos la magia.*

**ATENCIÓN:** Esta comparativa es exclusivamente para dar un ejemplo claro de como trabajan los ciclos de nuestro ritual. NO tiene nada que ver con tu ciclo menstrual personal o el dia de tu ciclo menstrual que iniciamos. TAMPOCO tiene nada que ver con el dia del ciclo en que te encuentres. NO TE CONFUNDAS.

Tu tienes tu ciclo, la magia tiene su ciclo, solo quedate con eso.

***Bendiciones.***

